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Liebe Kölner Grüne, 
 
meine Name ist Julie Cazier, ich bin 48 Jahre alt und Mutter von zwei Erwachsenen Kindern.  
 
Nach bewegten Jugendjahren, in denen ich mehrmals umgezogen bin und von Frankreich 
über Bonn und den USA in Berlin landete, bin ich seit 22 Jahren glückliche Kölnerin, genauer 
gesagt: Südstädterin. 
 
Heute bewerbe mich bei Euch Kölner Grüne als Landesdelegierte.  
 
In Sorge über den grassierenden Populismus bin ich Anfang 2019 Mitglied bei 
BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN geworden und mische seitdem auf unterschiedlicher Weise und 
mit großem Engagement in Köln mit.  
Ich bin Mitglied im Vorstand des Ortsverbands Innenstadt/Deutz und schätze sehr die 
vielseitigen Facetten dieses Amtes und die Arbeit als Teil eines engagierten Teams. Und ich 
freue mich, mit meiner Wahl auf Platz 9 der Bezirksvertretungsliste Innenstadt/Deutz am 14. 
Juni nun auch als Kandidatin in den Wahlkampf zu ziehen.  
 
Inhaltlich arbeite im Arbeitskreis Internationales und Europa mit – weil mir Europa aufgrund 
meiner Biographie sehr am Herzen liegt, und weil ich Politikwissenschaft mit Schwerpunkt 
Internationale Politik studierte habe und mich in den letzten Jahren u.a. mit dem Thema 
Europäische Identität beschäftigt habe.  
 
Politisches Engagement ist auch ein zentrales Element meines beruflichen Alltags. Seit 
vielen Jahren bin ich in der politischen Bildung tätig, lange Jahre als Verlegerin und 
Herausgeberin von Kindern- und Jugendbüchern, heute als Politiklehrerin an einem 
Gymnasium im Kölner Norden, an einer sogenannten „Talentschule“. 
Mitdenken, Mitreden, Mitmachen, dazu ermutige ich meine Schüler*innen jeden Tag.  
 
Und Mitdenken, Mitreden, Mitmachen möchte ich für Euch Kölner Grüne auf Landesebene. 
Ich möchte dabei als „junges“ Parteimitglied auch die vielen neuen Mitglieder unseres 
Kreisverbands repräsentieren. Und da ich als französische Staatsbürgerin kein Wahlrecht 
auf Landes- und Bundesebene habe, würde ich mich um so mehr freuen, mich als Eure 
Delegierte auf diesem Weg für eine zukunftsgerichtete, grüne Politik in NRW einbringen zu 
können, und freue mich daher auf Eure Stimme. 
 
Für Rückfragen, Ideen und Anregungen stehe ich jederzeit zur Verfügung. 
 
Eure Julie 


